

Sport, 23/04/24

## **Kilian Jornet presenta la película de su última aventura**

**'Into the (Un)known' es un viaje a través de la mente del deportista mientras se enfrenta al que ha sido el reto más difícil de su carrera**

El palacio Euskalduna de Bilbao acogerá, el próximo domingo 26 de mayo, la primera proyección en exclusiva del film Into the (Un)known, una película que se adentra en la última aventura de Kilian Jornet. El deportista quiso poner a prueba sus límites en los Pirineos, el escenario que le ha visto crecer.

Kilian Jornet: "En la montaña te tienes que poner en lo peor para saber si puedes salir vivo"

La película 'Into the Un(known)' se presentará solo unas horas después de Zegama, la primera carrera en la que veremos a Kilian Jornet este año. Al día siguiente, el 27 de mayo, la misma proyección tendrá lugar en el cine UGC Normandie de París.

Ambos eventos contarán con la participación de Kilian Jornet, y concluirán con una charla en relación con su aventura en los Pirineos. Las entradas ya están a la venta.

Con la ayuda de los guardas de refugios locales, amigos y una ruta GPX aproximada para seguir, Kilian atravesó la cordillera, enlazando todas las principales cumbres de 3000 metros, en solo 8 días. A lo largo del camino, se dio cuenta del retroceso de los glaciares, experimentó la fusión de los días y las noches, y redescubrió las montañas de su tierra natal.

### **Desde pequeño, en los Pirineos**

Jornet creció en un refugio de montaña en los Pirineos, así que las montañas siempre han sido su patio de recreo, tanto corriendo como escalando o esquiando. Como deportista pluridisciplinar, también ha batido récords de velocidad en montañas de todo el mundo, incluido un doble ascenso al Everest.

En la actualidad, Kilian vive en Noruega, donde continúa explorando sus límites en deportes de montaña e inspirando a una gran comunidad con películas, libros y contenido digital. Kilian también se ha convertido en un defensor de la lucha contra el cambio climático y trabaja para concienciar sobre la necesidad de proteger nuestro medioambiente.